ALCOHOL AND CANNABIS POSSESSION/CONSUMPTION
PROHIBITION
ITERDICTION DE POSSESSION/CONSOMMATION D’ALCOOL E
CANNABIS

WHAT: Pursuant to section 13(b) of the National ACTIVITE ; Conformément au paragraphe 13(b) du
Parks Camping Regulations and section 7(1) of Réglement sur le camping dans les parcs
the National Park General Regulations, the nationaux et au paragraphe 7(1) du Réglement
possession and consumption of alcoholic général sur les parcs nationaux, il est interdit
beverages and cannabis in the following d’avoir en sa possession et de consommer des
campgrounds is prohibited, by order of the boissons alcoolisées et cannabis dans le terrain de
superintendent, Gros Morne National Park of camping, par ordre du directeur, parc national du
Canada: Gros-Morne du Canada :

WHERE: ENDROIT :

Shallow Bay Campground Camping de Shallow Bay
Green Point Campground Camping de Green Point
Berry Head Campground Camping de Berry Head
Lomond Campground Camping de Lomond
Trout River Campground Camping de Trout River

WHY: This prohibition is necessary for the RAISON: Cette interdiction est nécessaire pour la
management and control of a public campground. gestion et le contrle d'un terrain de camping
public.

NOTE: Any contravention of this notice SANCTION : Toute infraction au présent avis

constitutes an offence under section 24(2) of the  constitue un délit en vertu du paragraphe 24(2)

Canada National Parks Act. Failure to comply de la Loi sur les parcs nationaux du Canada.

with that Act, the applicable park regulations or  Quiconque enfreint la Loi, le réglement du parc

this notice may be grounds for prosecution under associé ou le présent avis s’expose a des

the Canada National Parks Act. poursuites en vertu de la Loi sur les parcs
nationaux du Canada.

Start Date: 2019/05/01 Date d’entrée en vigueur : 2019/05/01
End Date: 2019/06/28 Date de levée : 2019/06/28
( Approved by / Approuvé par
A/Superintendent, Gros Morne National Park of Canada
Directeur p.i., Park national du Gros-Morne du Canada

For more information, call Gros Mome NationaiPark at 709-458-2417.
Pour de plus amples renseignements, communiquez avec fe parc national du gros mome en composant le 709-458-2417.
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